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Abstract (en)
The actuator has an auxiliary interrupter for breaking a power supply to an electric motor at an end of a stroke of a cursor (411). A control lever (80a)
is pivoted about a pivot pin which is orthogonal to a worm shaft. The control lever provides a guide edge (800a), an arrangement of levers where the
profiles of the guide edges enables the cursor to slide on the guide edges regardless of a position on the worm shaft, by causing the control levers
to stop or pivot simultaneously. A simultaneous pivoting movement of the levers puts the auxiliary interrupter into a switching position.

Abstract (fr)
L'invention concerne un nouveau type d'actionneur électromécanique comprenant des moyens de transmission (8) pour transmettre le mouvement
en fin de course d'un système broche (40)/écrou (41) engrenant avec un moteur électrique, à un interrupteur auxiliaire (7) de coupure d'alimentation
du moteur. Selon l'invention, il est prévu deux leviers de commande (80a, 80b) reliés entre eux, qui tournent autour d'un axe perpendiculaire sous
l'action d'un curseur (411) solidaire de l'écrou (41) coulissant sur la broche (40). Le pivotement desdits leviers (80a, 80b) est bloqué durant le
mouvement de l'arbre d'entrainement entraîné par le système broche (40)/écrou (41). Par contre, les leviers (80a, 80b) pivotent durant la fin de
course du curseur (411). La course de pivotement des leviers (80a, 80b) est suffisamment importante pour ne pas avoir recours à un interrupteur
auxiliaire (7) de grande précision.
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